

Posee una fortuna considerable. El verano último inauguró con varios amigos su nuevo hotel que se ha hecho conocido en el Principado de Gades, y a cual se propone retirarse cuando deje para siempre la vida artística.

A pesar de que siempre ha sido muy aplaudida, cuenta que cuando su nombre aparece en los carteles se halla desde por la mañana muy preocupada, agitada, y nerviosa, que ha medida que la hora de la representación se acerca, la fiebre se apodera de ella, y, en el último momento, cuando abandona su cuarto para entrar en escena, un solo sentimiento la domina, el miedo, un miedo horroroso.

En Madrid está escriturada hasta el 3 de Enero y saldrá probablemente mañana sábado con la «Traviatta.»

En esta obra lucirá cuatro trajes que ha terminado recientemente Worth: el de baile se ha hecho en competencia con el que Sarah Bernhardt ha llevado á los Estados Unidos para representar «La dama de las camelias.»

El miércoles descansó durante todo el día; á las seis de la tarde salió del hotel y visitó la iglesia de San Luis, donde fué bautizada.

Por la noche se retiró muy pronto y no recibió ninguna visita, á pesar de que fueron muchos los que acudieron á visitarla.

Un despacho de Berlín cuenta el siguiente curioso hecho:

Hoy se ha presentado de improviso en la estación del ferrocarril de Hamburgo el comisario de Berlín Sr. Bruger, acompañado de cuatro agentes de policía. En dicha estación se encuentra el coche privado del canciller, regalo que á éste ha hecho la sociedad de ferrocarriles. Se temía que dicho coche estuviese colocada dinamita ó alguna máquina infernal destinada á atentarse contra la vida del canciller, en un momento dado. Con la mayor precaución ha sido abierto el coche y examinados escrupulosamente el almohadillado de los asientos

y de los tubos de los caldereros; todas las partes del coche han sido examinadas, y se ha comprobado que se ha colocado en el sospechoso. Del resultado se ha dado cuenta telegráficamente á Bismark, á quien se ha remitido la llave del coche.

Dice la revista «Cielo Tierra» de Bruselas, que en estos últimos años diferentes observadores han notado la aparición entre 6 y el 13 de diciembre, de gran número de estrellas errantes que parecen proceder de un punto situado entre Castor y Pólux,

Este conjambre de estrellas errantes debe ser de las que Brandes contó hasta dos mil en la noche del 6 al 7 de diciembre de 1798, y las catorce lluvias de este señaladas por esta época en el catálogo de las principales apariciones de este género por Chetelet. En este tiempo se han visto numerosas especies de bólidos y aerolitos que eran desconocidos completamente para los astrónomos.

El gobierno inglés ha remitido al ministerio de Estado, para entregar al capitán del vapor español «Castillo», Sr. Medinas, una cafetera de plata en testimonio de su humanidad y de los generosos servicios que prestó á quince naufragos procedentes del buque inglés «Tesse Boyle.»

El corresponsal de «La Patria» en Tanger afirma que ha llegado á aquella ciudad el ministro. El Zebli, enviado del emperador para que se suspenda el establecimiento de las formidables baterías de cañones Armstrong en que, desde hace dos años, vienen trabajando ingenieros y artilleros ingleses.

El mismo corresponsal anuncia, aunque sin hacerse solidario de la noticia, que por el vapor inglés «Fez» ha marchado recientemente para Rabat, y de allí seguirá su viaje para la costa, una compañía de ingleses, de ellos algunos ingenieros, con el objeto de explorar el lugar para la colocación de un cable que pueda extenderse hasta Mogador, resultando de ahí una

comunicación con Europa. Después, si esto se verifica, habrá otro tráfico con el interior de Marruecos.

Dice el «Liberador»

Una carta de Alsasia da cuenta de haber pasado el día 2 para Burdeos unas cuarenta mujeres jóvenes y otra porción de robustos mozos, contratados para Buenos-Aires.

Con este motivo, se extiende el corresponsal en acertadas y tristes observaciones respecto á la emigración y á la legalidad con que los agentes puedan funcionar, y dice:

«Hace cinco años eran pocos los comisionados hoy son muchos, viajan constantemente, tienen agentes aquí y allí, y muchos de ellos van de pueblo en pueblo y hasta...llegan á desavenir á las familias.»

Un joven de quince años, alumno del Instituto de Saptander, marbhó el lunes con varios compañeros á almorzar á Cueto, lugar cercano á aquella población. Los escolares aludidos prefirieron pasar alegremente el día en vez de asistir á clase. De regreso á Santander el joven citadense enseñó á sus amigos una pistola que había comprado recientemente, y gran parte del camino fué haciendo disparos con dicha arma. En la cuesta de la Atalaya, frente á la calle de Padilla, el joven se introdujo el cañón de la pistola por la boca e hizo un disparo, cayendo al suelo bañado en sangre. Los compañeros de expedición, espantados por la gravedad del suceso, emprendieron con precipitación la fuga. El herido, que no había perdido el conocimiento, fué auxiliado por los agentes de la autoridad, quienes recibieron de él una carta en que daba explicaciones del hecho. La causa que motivó la resolución del desgraciado joven parece ser el desvío con que fué tratado en un baile por una señorita.

Las heridas del suicida no ofrecían al principio carácter grave.

La Sociedad taurina de Murcia ha contratado á Lagartijo y Gordito para las corridas de Setiembre del año que viene.

Arana habrá contratado para esta fecha toros y toreros, pues en esta ciudad se celebran corridas un mes antes que en Murcia.

Para el giro mutuo internacional se cobrará un interés de 1 por 100. El máximo de la cantidad admisible será 2.000 reales y el mínimo una peseta.

Movimiento consular. El señor Augusto, nombrado para Argel, pasa á Bayona el de Bayona, Sr. Lapazarán, vá á Saint-Nazaire; el de Saint-Nazaire, Sr. Martin de Montalvo vá á Argel.

Llega al fin al estado de proyecto oficial el pensamiento de celebrar en Madrid, una exposición retrospectiva de arte español. La Academia de San Fernando ha dado acogida á la idea, y ya está nombrado una comisión encargarla de estudiarla.

Ayer, noche, fueron convocados varios socios del Ateneo por su junta directiva, con el objeto de invitarles á que tomaran parte en las sesiones que celebrará dicho centro.

Todos ellos contestaron satisfactoriamente á las indicaciones hechas por la citada junta directiva.

Sabemos por buen conducto que el expediente para la construcción de la nueva fábrica de tabacos, en esta población, sigue sus trámites con toda regularidad.

El Sr. Director de Rentas remitirá en breve el expediente al ministerio de Hacienda, y de este pasará á los de Gobernación, Gracia y Justicia y probablemente al de Guerra, porque en los edificios que han de derribarse, para la construcción de la fábrica, citada, existen dependencias de los ministerios mencionados.

Hoy debe graduarse de perito mercantil, en la escuela de Comercio de esta ciudad, el aventajado joven Sr. Minteguías ga, quien ha obtenido en todas las asignaturas la calificación de sobresaliente y además ha alcanzado varios premios.

Tenemos una gran satisfac-